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Инструкция по технике безопасности 
при работе с компьютером и электрооборудованием

Город Химки
01.10.2009
1. Общие требования к безопасности

Настоящая инструкция распространяется на персонал, эксплуатирующий компьютеры и периферийное оборудование, а также бытовые электроприборы (электрочайники, кофеварки и т. п.). Инструкция содержит общие указания по безопасному применению электрооборудования в организации. Требования настоящей инструкции являются обязательными, отступления от нее не допускаются. К самостоятельной эксплуатации компьютеров и электроаппаратуры допускается только специально обученный персонал.

2. Требования к безопасности в процессе работы

2.1. Перед началом работы убедитесь в исправности электропроводки, выключателей, штепсельных розеток, при помощи которых оборудование включается в сеть, наличии заземления компьютера, его работоспособности. 

2.2. Во избежание повреждения изоляции проводов и возникновения коротких замыканий запрещается: вешать что-либо на провода, закрашивать и белить шнуры и провода, закладывать провода и шнуры за водопроводные трубы, за батареи отопительной системы, выдергивать штепсельную вилку из розетки за шнур (усилие должно быть приложено к корпусу вилки).

2.3. Чтобы исключить поражения электрическим током, запрещается: 
– часто включать и выключать компьютер без необходимости; 
– прикасаться к экрану и тыльной стороне блоков компьютера; 
– прикасаться к частям компьютера и периферийного оборудования мокрыми руками; 
– работать с компьютером и периферийными приборами, если они имеют нарушения целостности корпуса, нарушения изоляции проводов, неисправную индикацию включения питания с признаками электрического напряжения на корпусе;
– под напряжением проводить ремонт компьютеров и периферийного оборудования. Ремонт электроаппаратуры производят только специалисты-техники с соблюдением необходимых технических требований;
– очищать от пыли и загрязнений электрооборудование, когда оно находится под напряжением;
– проверять работоспособность электрооборудования в неприспособленных для эксплуатации помещениях с токопроводящими полами, сырых, не позволяющих заземлить доступные металлические части;
– при пользовании электроприборами касаться одновременно трубопроводов, батарей отопления, металлических конструкций, соединенных с землей.

2.4. После окончания работы необходимо обесточить все компьютеры, периферийное оборудование и электроприборы. В случае непрерывного производственного процесса нужно оставить включенным только необходимое оборудование.

3. Требования к безопасности в аварийных ситуациях

3.1. При обнаружении неисправности немедленно обесточьте электрооборудование и оповестите администрацию. Продолжать работу можно только после устранения неисправности.

3.2. При обнаружении оборвавшегося провода немедленно сообщите об этом администрации и примите меры по исключению контакта с ним людей. Прикосновение к проводу опасно для жизни.

3.3. Во всех случаях поражения человека электрическим током немедленно вызывайте врача. До прибытия врача нужно, не теряя времени, приступить к оказанию первой помощи пострадавшему. Если пострадавший потерял сознание, освободите его от стесняющей одежды и обеспечьте приток свежего воздуха. При необходимости начните производить искусственное дыхание «рот в рот» или «рот в нос», а также наружный массаж сердца. Продолжайте производить искусственное дыхание вплоть до прибытия врача.

4. Меры по предотвращению пожара

4.1. На рабочем месте запрещается хранить огнеопасные вещества.

4.2. В помещениях запрещается:
– зажигать огонь;
– включать электрооборудование, если в помещении пахнет газом;
– курить;
– сушить что-либо на отопительных приборах;
– закрывать вентиляционные отверстия в электроаппаратуре.

4.3. При возникновении пожароопасной ситуации или возгорания немедленно оповестите об этом администрацию и примите все возможные меры для ликвидации возгорания и предотвращения пожара.

Специалист по охране труда
                                                                                           Петрова М.В.
С настоящей инструкцией ознакомлен.
Один экземпляр получил на руки и 
обязуюсь хранить на рабочем месте
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Safety Instructions
when working with computer and electrical equipment



Khimki                                                                                                                         01/10/2009
1. General requirements for safety 


This instruction applies to personnel, which operates computers and equipment, as well as household appliances (kettles, coffee makers, etc.). Instruction provides general guidance on the safe use of electrical equipment in the company. The requirements of this instruction are mandatory, violations are not allowed. Only qualified personnel should be allowed to self-exploitation of computers and electrical equipment.

2. Requirements for safety at work

2.1. Before you start, make sure that the wiring, switches, sockets, through which equipment is included in the network are working properly. Also make sure that the computer is grounded and able to work.

2.2. In order to avoid damage of isolation of wires and occurrence of short circuits it is forbidden: to hang up something on wires, to paint over and bleach cords and wires, to put wires and cords behind water pipes and radiators of heating system, to pull out a plug from the socket with a cord (the effort must be made to the plug case).

2.3. To prevent electric shock, is prohibited: 
- Often switched on and off the computer without the need; 
- Touch the screen and the back of the computer units; 
- Touch the parts of the computer and peripheral equipment with wet hands; 
- Work with a computer and peripheral devices, if disrupted the integrity of their cases, if broken insulation of wires, if the defective indication of power with the signs of the voltage on the body; 
- To repair computers and peripheral equipment under the electric voltage. Repair of electrical equipment should be performed only by technicians and in compliance with the necessary technical requirements; 
 - Clear the dust and dirt from electrical equipment when it is under an electric voltage; 
- Check the efficiency of electrical equipment in unsuitable premises for use with conductive floors in damp areas, as well as where it is impossible to ground accessible metal parts; 
- When using electric appliances simultaneously touch the pipe, radiators, metal structures connected to land. 

2.4. After the work termination it is necessary to disconnect all computers, the peripheral equipment and appliances. In the case of continuous production process must be left turned on only the necessary equipment.


3. Requirements for security in emergency situations


3.1. When a failure is detected immediately unplug electrical equipment, and notify the administration. Continue to work is possible only after the damage repaired. 
3.2. If you find broken wires immediately report this to the administration and take steps to avoid contact with people. Touching the wire is life-threatening. 
3.3. In all cases the lesions man electrocution immediately call a doctor. Before the arrival of medical need, without wasting time, begin to provide first aid to the victim. If the victim lost consciousness, release it from constraining clothes and provide inflow of fresh air. If necessary, start to produce artificial respiration "mouth to mouth or mouth to nose", as well as external cardiac massage. Continue to perform CPR until the arrival of a doctor. 

4. Measures to prevent fire


4.1. The workplace is forbidden to store flammable substances.
4.2. In the premises shall be prohibited:
- Light a fire;
- Include electrical equipment, if the room smells of gas;
- Smoking;
- Dry anything on the heating devices;
- Close the vents in the electrical equipment.
4.3. In the event of fire-danger situation or fire to immediately notify the administration and take all possible measures to eliminate fire and prevent fire.

Specialist Occupational Safety                                                           Petrova MV


I have read and understand the above statements. 
I has received one copy personally and 

I undertake to keep it at the workplace
